

# Beschlussauszug

aus der  
Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-  
venhagen  
vom 27.03.2024

---

## Top 4      **Anfragen der Mitglieder**

4.1 Herr Gäde: Der Fußweg von der August-Bebel-Straße zum EKZ ist mangelhaft beleuchtet.  
Frau Vonthien: Das Problem ist bekannt. Es wurde bereits Versucht mit dem Centermanagement eine Lösung zu finden. Die Stadt hat in diesem Bereich selbst keine elektrischen Leitungen. Der Sachverhalt wird in der Amtsleiter-Dienstberatung besprochen.

4.2 Herr Rohwedel: Die Trauerhalle in Pribbenow ist in einem sehr schlechten Zustand. Es gibt keine Regenrinnen, an der Eingangstreppe sind Fliesen kaputt und in einer Scheibe ist ein Loch. Erst vor kurzem wurde eine Scheibe repariert. Bei einem kürzlichen Arbeitseinsatz ist jedoch eine weiter kaputte Scheibe aufgefallen.

Frau Strobl: Die Informationen werden an Frau Sandberg weitergeleitet.

4.3 Herr Dumjahn: Warum ist der Weg von Klockow zum Stadtholz gesperrt?

Frau Strobl: Die Sperrung ist aktuell nicht bekannt. Die Informationen werden Ihnen nachgereicht.